

発行日 令和6年6月27日(木)

学校便り

学校教育目標

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成

— 笑顔あふれる学校 —

進んで伝え合う子

思いやりを形で表す子

しなやかでたくましい子

少しずつ夏を思わせる蒸し暑い日が続いています。汗ばむ季節となり、体育の時間はプールに入って楽しく、水泳学習をがんばっている様子が見られます。

さて、早いもので1学期も残り3週間ほど、学校に登校する日は15日間となりました。学習面でも、生活面でも、特別活動面でも、1学期の締めくくりをしっかりとしていきたいと思います。暑い日が多くなってきます。お子様の体調管理も併せ、ご家庭のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



校長室より

子供たちの成長を願って 「ほめる」「しかる」!

子供たちは「ほめられる」とうれしい気持ちになり、笑顔になります。逆に、「しかられる」「おこられる」と嫌な気持ちになります。「ほめる」ことは、おだてることではなく、その行為、過程がどのようによいことか本人や時には周りに示すことになります。また、「しかる」ことは、本人の課題となる部分をプラスに変えるために伝え、本人の成長を促すことだと考えます。その行為に対して、叱った理由やどうすればよかったのかを考えられるような言葉かけをしなければいけません。感情的になり怒りを露にする「おこる」では、子供の成長は望めないと思います。

子供の成長を願って、よさやがんばりをほめて、「うれしい!」という気持ちにいっぱいになれるよう、また、失敗した時などには、子供たちが行為を見直し、改める事ができるような言葉かけができるようにしていきたいと思います。しかられることで、自分の行為を見直し、成長の糧にできるような子どもを私たち大人は育てていかなければと思っています。ご家庭でもよろしくお願いいたします。

6月の学校生活の様子より

◇音楽会(4年)

～仲間と心をつなぐ～



6月18日(火)さわやかタイムの時間に4年生の音楽発表会を行いました。全校のみんなが4年生の素晴らしい歌声に耳を傾け、大きな拍手を送っていました。そして、6月20日(木)第18回白山市小学校音楽会が松任文化会館で行われました。4年生はこの日に向かって音楽の時間を中心に練習し、本番では練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声とリコーダー演奏を披露しました。

当日はやはり緊張したようですが、発表後にはやり切った晴れ晴れとした表情を浮かべていました。今年度も3部に分かれて開催されましたが、他校の発表も聴くことができ、音楽を楽しんだ日になったと思われます。4年生のみなさん、がんばりましたね。また、当日会場にお越しいただきました保護者の皆様、応援をありがとうございました。

◇プール掃除(5年) ～みんなの笑顔のために～

5月31日(金)に、5年生が泥がたまっていたプールをきれいに掃除してくれました。子ども達のがんばりのおかげで、作業がスピーディーに行われ、時間通りにできました。一生懸命みがいてくれたプールはピカピカに光っていました。5年生の皆さん、みんなのためにありがとうございました。



◇GIGA パソコン起動の会(6年) ～1年生がわかりやすいように教えてあげたよ～

縦割り班の6年生が1年生の教室に来てくれて、電源の入れ方やログインの仕方、シャットダウンの仕方等、1つ1つパソコンの使い方を、親切かつ丁寧に教えてくれました。

1年生は、集中しながら、安心してキーボードを打つことができていました。さすが最高学年だと感心しました。6年生の皆さん、ありがとうございました。



◇学校探検(2年) ～1年生に優しく教えてあげたよ～

2年生は生活科の勉強で、1年生に学校を案内し、各教室を紹介してくれました。自分たちが考えたクイズを出しながら様々な教室を紹介し、優しく関わっていました。1年生はクイズに正解したら嬉しそうな表情を浮かべ、楽しく学んでいました。2年生の皆さん、ありがとうございました。



◇資源回収のご協力ありがとうございました

6月16日(日)には、各町ごとに、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。学校でも SDGs委員会の児童が、学校で出た新聞や本、段ボール等を14日(金)昼に、搬出してくれました。率先して運ぶ姿は頼もしかったです。

保護者の皆様へのお知らせとお願い

◆緊急時等、下校時刻の変更が生じる際には保護者の皆様に tetoru でご連絡しております。お仕事等の間に tetoru が届いていないかの確認をよろしくお願いいたします。

◆終わりの会では、持ち帰りの忘れ物がないかを指導して帰宅させています。原則、特別な事情がある場合を除き、平日、土日ともに忘れ物を取りに来るのはご遠慮いただきますようご協力お願いいたします。

◆ヘルメット着用にご協力お願いします！

あと3週間で夏休みとなります。夏休みには自転車に乗る機会が増えます。自転車に乗車中の交通事故で重大事故に発展したケースもあります。ヘルメットをまだお持ちでないお子さまには、ヘルメットの購入をお願いします。購入助成券の申請はいつでもできます。また、お持ちのお子さまには、ヘルメットをかぶる、あごひもをしっかりとめるようお声かけください。よろしくお願いいたします。

◆常にマスクを2・3枚ランドセルの中に入れておくよう、よろしくお願いいたします！

給食配膳時には、衛生面からマスクの着用を続けています。必要に応じて着用できるように予備のマスクを2、3枚ランドセルに入れておいてください。なお、必要な時に使用できるように、マスクがランドセルの中に入っているかの確認も併せてよろしくお願いいたします。